

schmuck
MAGAZIN

schmuck

MAGAZIN

02-03
2020

Be in love!

Die edelsten Ehe- und Verlobungsringe

„Top 100“-
Juweliere

Schmuckkultur vom Feinsten

Schmuck
Award

Die Nominierten

Entdeckungstour
Auf Schmuckreise nach Italien
und Polen

Armcandy

Der schönste Armschmuck
der Saison

Neue Trends

UND KULTIGE
KLASSIKER



4 199111 409805



03 >



Zwei Armreifen der neuen „Juma Gem“-Generation aus 18 Kt. Rotgold und Platin mit feinweißen Brillanten mit den Farben Orange und Cyan in zarter Maserung



Die neuen „Juma Gem“-Ringe, gefasst mit je 3 feinweißen Brillanten

Discover your secret

text PETRA BÄUERLE
fotos HERSTELLER

Scheffel präsentiert in seiner Kollektion „Juma Gem“ neue Reifen und Ringe.



Der Klassiker: „Juma Gem“-Armreif der bestehenden Kollektion aus 18 Kt. Rotgold

Sie tragen ein Geheimnis in sich, das sie kaum verbergen können: Im Inneren der Armreifen und Ringe von Scheffel leuchten intensive Farben, die beim Tragen immer wieder hervorblitzen und neugierig machen. Scheffel hat „Juma Gem“, dem Mineralwerkstoff mit den überzeugenden Trageigenschaften, eine ganze Kollektion gewidmet. Standen bislang die breiten und eindrucksvollen Armreifen und Ringe für die Ausdrucksstärke von Material und Design, so ergänzen jetzt schmale, sportliche Varianten die Kollektion. Sie nehmen den Zeitgeist auf, wirken leicht und feminin. Die neuen Armreifen können auch zu zweit oder sogar zu mehreren getragen werden. Eine Sammelidee mit Stil – schließlich werden die Neuheiten von Scheffel früher oder später zu Klassikern, die einen durchs ganze Leben begleiten und sich perfekt mit allen Scheffel-Kreationen kombinieren lassen. Vor

allen aber verführt „Juma Gem“ zum Spiel mit Farbe: Die neuen Designs wird es in 12 Nuancen geben – Orange, Rot, Violett, Cyan und vielen mehr. Jede Frau soll ihre Lieblingsfarbe finden und tragen können. Ganz subtil, als kleines Geheimnis im Inneren der Reifen und Ringe. Ein Schmuckstück in neuer Modelfarbe, das zu allem passt. Die dezente Präsentation erlaubt vielfältige Kombinationen, wie auch die Kollektion selbst. Die neuen Schmuckstücke gibt es in verschiedenen Breiten, mit drei oder fünf Brillanten, ganz mit Gold oder Platin ummantelt oder nur halb – um mehr Farbe zu bekennen. Aus der Vielzahl von Farben und Varianten stellt sich die Trägerin ihren ganz persönlichen Lieblingsschmuck zusammen. So viel Individualität wird durch den Einsatz modernster Produktionstechnik möglich, die auch für perfekte Paßform und Optik sorgt.